

2019年度 第1回 電子デバイス事業化フォーラム 開催報告

2019年7月27日(土)福山市の福山商工会議所で第1回電子デバイス事業化フォーラムを開催しました。

このフォーラムは、高い技術力を持つ備後地域の半導体・電子デバイス製造装置分野の企業を中心に、その分野の専門家や大手企業の技術者による市場動向や最先端技術等についての講演、講師との交流、情報交換などを通じて地域ネットワークの拡充や事業化促進を図ろうとするものです。

第1回目のフォーラムは、「半導体業界の現状および今後の展望について」をテーマとし、国際技術ジャーナリストとして業界全体の動きをフォローされ活躍しておられる元ソニーの服部 毅 氏から「集積回路発明60周年：半導体産業の歴史に学ぶいくつかの教訓」、「世界半導体産業及びディスプレイ産業の最新動向と将来展望」と題してご講演いただきました。

今回も多くの皆さまにご参加いただき、「半導体の歴史が大変良く理解でき、歴史に学ぶことは多い」とか「新聞報道等では得られない最新情報などが大変参考になった」と好評の声を数多くいただきました。

【開催概要】

日 時 2019年7月27日(土) 13:30~17:00

場 所 福山商工会議所 101会議室(福山市西町2-10-1)

主 催 公益財団法人 中国地域創造研究センター/中国経済産業局/備後半導体技術推進連合会

参加者 140名

【プログラム】

- (1) 開会挨拶 (公財)中国地域創造研究センター 専務理事 増矢 学
- (2) 第1部 題目 「集積回路発明60周年：半導体産業の歴史に学ぶいくつかの教訓」
講師 Hattori Consulting International 代表 服部 毅 氏
- (3) 第2部 題目 「世界半導体産業及びディスプレイ産業の最新動向と将来展望」
講師 Hattori Consulting International 代表 服部 毅 氏
- (4) 質疑応答・意見交換およびディスカッション
- (5) 閉会挨拶 備後半導体技術推進連合会(BISTEC)会長 藤代 祥之

【会場風景】



(講演中の服部氏)



(全体風景)



競輪の補助事業

この事業は、競輪の補助を受けて実施しました。

<https://www.jka-cycle.jp/>